



Pièces	3 Pièces
Superficie	61 m²
Référence	84771102
Prix	760 000 €

Paris 15Eme

Appartement à vendre (75015)

Rue de Vaugirard, face au square Adolphe Chérioux, au 7ème étage avec ascenseur d'un immeuble récent très bien entretenu, appartement de 61m², proposant : une entrée, un salon sur balcon, une cuisine ouverte, deux chambres sur balcons également, ainsi qu'une salle de bains et des toilettes séparées. Idéalement situé proche du square Adolphe Chérioux, de nombreux commerces et des transports, ce bien bénéficie d'agréables espaces extérieurs et d'une belle luminosité. Un box fermé en sous-sol ainsi qu'une cave complètent cette offre. 730,000 € honoraires d'agence non inclus - honoraires agence: ...

Rue de Vaugirard, facing Square Adolphe Chérioux from the 7th floor (lift access) of a very well-maintained, recent building with concierge, this 61m² (656 sq ft) apartment has a hall, a lounge opening onto a balcony, an open kitchen, two bedroom also with balconies, a bathroom and a separate toilet. Ideally located near Square Adolphe Chérioux, plenty of shops and public transport services, this property offers spacious outdoor spaces and fantastic light. A lock-up garage on the basement level and a cellar round off the amenities. €730,000 agency fees not included - Agency fees: 4.11% incl. ...

BARNES CHAMP DE MARS

45, Avenue de la Motte Picquet - 75015 PARIS 15EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

